

HANIA HUSAMI

BEAUTÉ ET TALENT EN LICE

POUR TOUS CEUX
QUI CONNAISSENT
HANIA HUSAMI, IL EST
ÉVIDENT QUE SA BONTÉ,
SA GÉNÉROSITÉ ET SA
BEAUTÉ INTÉRIEURE
RÉCHAUFFENT LES CŒURS
ET RÉCONFORTENT. BELLE
ET ÉLÉGANTE FEMME DE
LA SOCIÉTÉ LIBANAISE,
ELLE ENVOÛTE PAR SON
REGARD, ATTIRE PAR SON
ÉLÉGANCE ET CAPTE
PAR SA GARDE-ROBE AU
TOP DES TENDANCES.
UNE FOIS DE PLUS, ELLE
MARQUE LE POINT, MAIS
CETTE FOIS-CI EN NOUS
RÉVÉLANT SON TALENT
D'ARTISTE PEINTRE.



En plus de toutes ses qualités de mère de famille et de parfaite épouse du célèbre chirurgien esthétique de Beyrouth, Hania a exposé des toiles qui expriment toute la beauté des femmes comme on les aime!
Mère de trois enfants, Karim, Jad et Lynn qui lui ressemblent comme deux gouttes d'eau, Hania s'active entre ses heures de peinture, ses invitations, ses activités personnelles et sa famille. Elle a longtemps affectionné les toiles et elle s'est dédiée à la peinture pour offrir dernièrement une panoplie qui a subjugué tous les connaisseurs.
Rencontre avec cette artiste hors des sentiers battus.

Quel est le principal thème de vos toiles?

Les couleurs que j'ai utilisées sont assez fortes et les techniques importantes. Différents thèmes et sujets expriment des choses qui me touchent dans la vie et que j'aime particulièrement comme le piano ou le cheval que j'ai voulu peindre ou encore la femme qui est très présente dans différentes toiles.

Pourquoi tant de couleurs fortes?

Les couleurs expriment mon caractère et ce que je suis. Ça me ressemble: loin d'être sobre, j'aime la vie, je suis souriante, heureuse, et mes toiles devraient refléter mon état d'âme.

Quel est le lien ou le nom qui regroupe l'ensemble?

J'ai opté pour «Métamorphose» car je suis personnellement à une étape différente dans ma vie. Aujourd'hui, mes enfants ont grandi et j'ai plus de temps à consacrer à moi-même, à mes envies et mes plaisirs personnels. C'est une phase qui indique un changement personnel que j'accueille avec plaisir et enthousiasme. J'ai eu le temps de bien préparer cette exposition.

C'est votre première exposition personnelle?

Oui, j'ai auparavant exposé dans des salons collectifs comme ceux de Faqra Club, le Mövenpick ou encore Solidere. Cette fois c'était en mon nom personnel.

Et votre époux dans tout cela?

Tarek m'encourage depuis des années. Il m'a aidé dans la présentation, la mise en scène et les sujets. Il m'est d'un grand support.

Qu'est ce qui vous inspire?

Ma vie m'inspire et tout autour de moi...

Quels ont été les échos?

Très positifs. Tout le monde m'a fortement encouragé même ceux qui n'aiment pas forcément la peinture.

Qu'est-ce qui vous motive?

Travailler sur moi-même encore plus pour offrir des toiles encore plus belles.

Un message pour votre famille

Sans eux, sans leur support et sans leur affection, je ne serai arrivée à rien.

Que représente pour vous le luxe?

J'adore le luxe sous toutes ses formes. J'espère avoir encore plus d'argent pour vivre continuellement dans le luxe.

La célébrité?

J'aime la célébrité mais il faut savoir la gérer sinon elle n'aboutit à rien.

La beauté?

La beauté intérieure passe avant la beauté extérieure. Elle est la plus belle.

Quel est le bonheur parfait selon vous?

C'est principalement d'être heureuse en famille, entourée des miens. ▶

Les couleurs
expriment mon
caractère et
ce que je suis.
Ça me ressemble:
loin d'être sobre,
j'aime la vie, je suis
souriante, heureuse,
et mes toiles
devraient refléter
mon état d'âme.



► **Des vacances réussies**

Peu importe le lieu, pourvu que ce soit à côté de la mer

Qu'avez-vous réussi de mieux?

Je pense avoir réussi à tous les points de vue.

Qu'est-ce qui vous motive?

Ma famille.

Que détestez-vous par dessus tout?

L'hypocrisie.

Votre premier plaisir du matin

Le bisou de ma fille Lynn avant d'aller à l'école.

Le dernier de la journée

Ça dépend!

Un moyen pour vous détendre

Voyager.

Une chanson

En ce moment j'opte pour «Fire Flies».

Un parfum

«Poison» de Christian Dior et N°5 de Chanel.

Un film culte

«Gone with the wind».

Un plat préféré

Tout ce qui dérive du chocolat comme un délicieux chocolat mou ou un bon chocolat liégeois. ►

Hania entourée de ses enfants Karim et Lynn et de son mari Dr Tarek Husami.



Différents thèmes expriment des choses que j'aime particulièrement comme le piano ou le cheval que j'ai voulu peindre, ou encore la femme qui est très présente dans les toiles.

► **Une boisson**

L'eau.

Une ambiance déco

Néo-classique.

Une couleur

Le bleu turquoise et le noir.

Un style

Chic et élégant tout en étant tendance.

Un hobby

J'aime la conduite des voitures.

Un sport

Marcher au bord de la mer ou faire du jogging.

Un animal

Le chat.

Un souvenir inoubliable

Le premier cadeau que Tarek, mon époux m'a offert: Le parfum Eternity.

Une ville qui vous fait rêver

Venise.

Quelque chose pour vous remonter le moral

La musique.

Une œuvre d'art

La chapelle Sixtine de Michel-Ange.

Un musicien

Pavarotti.

Une femme à admirer

Ma mère.

Les qualités que vous préférez chez un homme

La galanterie et la générosité.

Un souhait

Le bonheur pour mes enfants.

Un regret

Je fais trop confiance aux gens et je le regrette toujours.

Un rêve

Je ne rêve pas trop.

JOËLLE MISSIR